

Mener l'opération Foot à l'école



Contexte / Identifications des besoins	<ul style="list-style-type: none"> ♦ Suite aux récentes collaborations inter-institutionnelles, le projet « foot à l'école » a révélé des besoins chez nos professionnels et titulaires des classes. ♦ Afin de mieux encadrer l'enseignement de l'EPS associé au développement du football, premier sport calédonien en termes de licenciés, le recours à des modules de formation est nécessaire.
Objectifs	<ul style="list-style-type: none"> ♦ Développer des apprentissages moteurs et cognitifs liés à l'activité football. ♦ Développer des compétences transversales via le socle commun de connaissances, de compétences et de culture. ♦ Promouvoir des comportements et des valeurs éducatives en utilisant l'activité football.
Modalités	Regroupement des participants sur les îles et sur la Grande-Terre.
Public	Enseignants du 1 ^{er} degré.
Nombre de participants	12.
Intervenant	M. Matthieu DELCROIX, Conseiller Technique Fédéral.
Date et durée	Juin-juillet et juillet-août.
Lieu	Lifou et Koné.
Observations	
Référent & contacts	<p>M. Jean Jacques IHAGE SPP de l'ASEE ☎ 24 27 22 ✉ tice.asee@canl.nc</p>